
ACTA 248

REUNION EXTRAORDINARIA

Quorum.1.

2. Aprobacion del orden del dia.

Confirmado el quorum necesario, se sometio a consideracion el orden del dia de la sesion:

Secretaria Tecnica'.
— Proimagenes Colombia

1. Verificacion del quorum.
2. Aprobacion del orden del dia.

En atencion a la citacidn emitida por Proimagenes Colombia, via correo electronico en el 
marco de los articulos 12 de la ley 814 de 2003 y 2.2.1.49 del decreto 1080 de 2015, se 
reunio el Consejo Nacional de las Antes y la Cultura en Cinematografia (CNACC) en la fecha, 
bora, modalidad y ubicacion que se especifican a continuacion:

De parte de Proimagenes Colombia, tambien asistieron Andrea Afanador Llach, Diego 
Bustos Tellez, Carlos Eduardo Moreno, Geraldine Padilla, Nestor Javier Ruiz y Mateo 
Londono Rueda, empleados de dicha entidad. Asimismo, asistieron los asesores Ingrid 
Dacosta, Monica Molano, Yenny Alexandra Chaverra, Teresa Loayza Sanchez y Gonzalo 
Laguado Serpa, del Ministerio de las Culturas, las Antes y los Saberes.

• Fecha de la citacidn: 2024-06-13
• Fecha y hora de la reunion: 2024-06-19 10:00
• Modalidad: Comunicacidn simultanea (videoconferencia)
• Ubicacion: Google Meet

CONSEJO NACIONAL DE LAS ARTES Y LA CULTURA EN 
CINEMATOGRAFIA

Representado por.
Diana Marcela Diaz Soto 
Diana Marcela Diaz Soto 
Ausente
Lizbeth Torres
Ana Lucia Florez Paez 
Alina Hleap Borrero 
Consuelo Castillo Ulloa 
Gustavo Adolfo Palacio 
Marcela Aguilar Pardo 
Leonardo Cubillos 
Sasha Quintero Carbonell

Representada por.
Claudia Triana Soto

Miembro:
Ministro de las Culturas, las Artes y los Saberes1 
Direccidn de Audiovisuales, Cine y Medios Interactivos 
Designado por el Ministro de las Culturas 
Designado por el Ministro de las Culturas 
Representante de los C. de Cinematografia 
Representante de los productores de largometraje 
Representante de los distribuidores 
Representante de los exhibidores 
Representante de los directores 
Representante del sector tecnico 
Representante del sector artistico creative

A continuacion se detallan los asistentes de la sesion, incluyendo los miembros del CNACC 
que conformaron el quorum requerido segun el articulo 2.2.1.46 del Decreto 1080 de 2015, 
verificado por la Secretaria Tecnica, asi como otros participantes e invitados.

1 La directora de la Direccidn de Audiovisuales, Cine y Medios Interactivos presidio la sesion con arreglo a Io dispuesto en 
la resolution niimero 0506 del 27 de octubre de 2023, y conforme al articulo 2.2.1.38 del decreto 1080 de 2015.
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Aprobacion del acta y el acuerdo correspondlientes a la sesion anterior.3.

4. Traslado de recursos de promocion internacional a promocion nacional.

4.1. Presentacion:

Modificacion Traslado de recursos entre rubros

Valor COP $314,516,790

Promocion internacional / Promocion del cine colombiano

Menor ejecucion (ahorro)Novedad

Promocion nacional / Promocion del cine colombiano

Analisis y discusion:4.2.

El CNACC acogio la recomendacion y decidid una aprobacion ad referendum del acta, bajo 
los siguientes pasos: (a) la Secretaria Tecnica realizara los cambios segiin los insumos de 
los representantes; (b) una vez realizados los cambios, la Secretaria enviara la version 
definitiva por correo electrbnico para su refrendacion de todo el CNACC.

Se presento para analisis y consideracion del CNACC la propuesta resumida a continuacion, 
relacionada con el presupuesto del FDC, segun la informacion anticipada e incorporada en 
el anexo 1 de esta acta:

Presentado el planteamiento, surgieron comentarios y contrapropuestas sobre la asignacion 
de los recursos en cuestion. Como resultado, quedaron tres alternativas: (1) Acoger la

La representante de los distribuidores y del representante del sector tecnico indicaron 
algunas necesidades de precision o aclaracibn sobre el texto. Proimagenes sugirio definir 
un mecanismo para asegurar que todos los consejeros conozcan los ajustes y esten 
plenamente conformes con ellos.

Se sometio a votacion la aprobacion del acta y del acuerdo correspondientes a la sesion 
anterior, cuyos detalles se especifican a continuacion. Estos documentos fueron enviados 
por Proimagenes Colombia con antelacidn via correo electronico.

3. Aprobacion del acta y el acuerdo correspondientes a la sesion anterior.
4. Traslado de recursos de promocion internacional a promocion nacional.
5. Programa ‘Encuentros Cartagena': acuerdos de gastos y reasignacion de ahorros.
6. Solicitud del Consejo Departamental de Cinematografia de Choco.
7. Proposiciones y varies.

• Numero de acta: 247.
• Numero de acuerdo: 234.
• Fecha de la sesion: 2024-05-28

Estrategia de promocion internacional del cine colombiano. No tenian acuerdo 
de gastos aun.

Estrategia de promocion del cine colombiano, segun las actividades detalladas 
en el anexo 1.

Destinacion 
original

Subrubro/rubro 
(origen)

Destinacion 
propuesta

Subrubro/rubro
(destino)

Todos los miembros del CNACC aprobaron unanimemente el orden del dia y, en 
consecuencia, se continue con Io alii previsto.



Con respecto al segundo punto, el planteamiento se origino en el representante del sector 
tecnico, quien manifesto la necesidad de tener recursos del FDC para estructurar y financiar 
un mecanismo de solucion de controversias entre miembros del sector cinematografico. Con 
respecto a ello, hubo varias intervenciones.

propuesta inicial, tai como se formulo; y (2) reservar la mayor parte de los recursos para su 
posterior asignacion.

En primer lugar, Claudia Triana retomo la explicacion ofrecida al representante en una 
comunicacion previa que se envio en respuesta a una de sus peticiones. Explico que el FDC 
se establecio como un mecanismo de fomento basado en capital semilla para desarrollar 
proyectos, y no como un sistema asociativo o de coproduccion. Los proyectos respaldados 
son responsabilidad exclusiva de sus beneficiarios, quienes tienen autonomia en terminos 
artisticos y de produccion. Esta independencia implica que las entidades de fomento no 
adquieren derechos sobre los proyectos ni asumen responsabilidades en su ejecucion, y 
por ello, no se involucran en las disputas de los beneficiarios con sus equipos o con terceros.

En segundo lugar, Gustavo Palacio, destaco la necesidad de comprender la complejidad 
inherente a cualquier rol de conciliacion o instancia de resolucion de controversias. Estas 
funciones requieren un profundo entendimiento de las leyes y regulaciones pertinentes, as! 
como habilidades avanzadas en negociacion, comunicacion y gestion de conflictos. 
Conciliar implica equilibrar intereses diversos, evaluar argumentos legales y evidencia, y 
asegurar un proceso justo para todas las partes involucradas. Es crucial que los 
conciliadores mantengan una imparcialidad estricta y operen dentro de limites eticos y 
legales, garantizando que las soluciones alcanzadas sean duraderas y respetuosas de los 
derechos y obligaciones de cada parte.

Finalizada la deliberacion, se llevo a cabo una votacion para las alternativas. Los resultados 
fueron los siguientes:

En tercer lugar, Gonzalo Laguado Serpa, abogado del Ministerio de las Culturas, explico 
que el CNACC fue establecido por ley exclusivamente para impulsar la industria 
cinematografica. El CNACC carece de competencia para resolver disputas entre miembros 
del sector. Hacerlo seria extralimitarse, asumiendo funciones que corresponden a otras 
instancias como los centros de conciliacion o los jueces de la republica, y violando el 
principio de legalidad que exige a los funcionarios publicos actuar dentro de sus atribuciones 
y marco legal. Ademas, si el CNACC promoviera una iniciativa para intervenir en conflictos 
del sector, podria comprometer su imparcialidad y objetividad al desempenar roles tanto de 
promocion sectorial como de arbitraje, generando probables conflictos de interes y, en ultima 
instancia, afectando la eficacia de su labor promotora.

• Segunda alternativa (reservar parte significativa del recurso): votada por Leonardo 
Cubillos.

• Primera alternativa (uso segun el planteamiento inicial): votada por Diana Diaz (2 
votos), Alina Hleap, Lizbeth Torres, Marcela Aguilar, Sasha Quintero, Gustavo 
Palacio y Consuelo Castillo.

Segun Io indico, tai delimitacion no solo refuerza la autonomia de los beneficiarios, sino que 
tambien evita conflictos de interes en la gestion y ejecucion de los proyectos. Si la entidad 
de fomento participara en los proyectos y, al mismo tiempo, controlara su cumplimiento o 
arbitrara al respecto, podrian surgir intereses antagonicos. Esto no significa que el sistema 
no promueva buenas practicas a traves del diseno de procesos, como se ha venido 
haciendo.
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Decision:4.3.

5.

5.1. Acuerdos de qastos (encuentros pendientes):

5.2. Reasignacion de recursos (de Encuentros Cartagena):

Reasignacion en el mismo rubro

$14,059,014

Programa ‘Encuentros Cartagena’

Encuentros para coproduccion y otros eventos / Mejoramiento en la calidad

Novedad Menor ejecucion (ahorro)

Encuentros para coproduccion y otros eventos / Mejoramiento en la calidad

Analisis y discusion:5.3.

Se llevo a cabo una votacion para las alternativas. Los resultados fueron los siguientes:

El saldo cuya reasignacion se ha propuesto es de $28,118,028. Con base en esto, se 
presentaron comentarios y contrapropuestas sobre la redefinicion de dichos recursos. Como 
resultado, quedaron tres alternativas: (1) Acoger la propuesta inicial, tai como se formulo; 
(2) reservar la totalidad de los recursos para su posterior asignacion; (3) reservar una parte 
de los recursos y utilizar el resto en Encuentros para cortometrajes (uno de los contenidos 
en la propuesta inicial).

A comienzos de aho se aprobo el apoyo directo al programa ‘Encuentros’, liderado por el 
Ministerio de las Culturas. Sin embargo, estaba pendiente el acuerdo de gastos para los 
encuentros distintos al de Cartagena, definido en la sesion 243. Los demas encuentros — 
cortometrajes, circulacion, critica y animacion— deblan formalizarse segun la propuesta 
especlfica para el uso de recursos en cada uno, considerando su detalle operative. Esto se 
encuentra en la segunda diapositiva del primer anexo.

Durante el desarrollo del programa ‘Encuentros’ en la ciudad de Cartagena, se logrb un 
ahorro, resultando en una menor inversion de recursos para ese encuentro en particular. 
Como parte del mismo punto del orden del dia, se propone utilizar ese ahorro en los 
encuentros restantes.

Los miembros presentes del CNACC aprobaron por mayorla la reasignacion de los recursos, 
segun Io descrito en el punto anterior. Esto quedara consignado en el acuerdo 
correspondiente a la sesion.

Programa ‘Encuentros Cartagena’: acuerdos de gastos y reasignacion de 
ahorros.

Encuentros (de cortometrajes, circulacion, critica y animacion) en festivales 
detallados en el anexo 1.

Se presentb para analisis y consideracion del CNACC la propuesta resumida a continuacion, 
relacionada con el presupuesto del FDC, segun la informacibn anticipada e incorporada en 
el anexo 1 de esta acta. Se aclara que el presupuesto inicial del programa fue de 
$385,498,800.

Modificacion

Destinacion 
propuesta

Subrubro/rubro
(destino)

Valor COP

Destinacion 
original

Subrubro/rubro 
(origen)



• Primera alternativa: uso segun el planteamiento inicial.

Votada por Diana Diaz (2 votes) y Consuelo Castillo.

• Segunda alternativa: reservar la totalidad del recurso.

Votada por Leonardo Cubillos y Gustavo Palacio.

Decision:5.4.

Los miembros presentes del CNACC aprobaron por mayoria:

Solicitud del Consejo Departamental de Cinematografia de Choco.6.

Presentacion:6.1.

Analisis y discusion:6.2.

Proimagenes explico que la convocatoria del FDC estipula, para todas las modalidades, Io 
siguiente:

Al hacer la revision interna de la plataforma de postulacion para conocer los proyectos que 
por el departamento de Choco se habian creado para la modalidad en cuestion, se encontro 
que unicamente un (1) proyecto se encontraba en estado preinscrito. Sin embargo, el

La modalidad en cuestion se abrio el 22 de marzo y se cerro 4 de junio, permitiendo un 
amplio lapso de mas de dos meses para que los interesados realizaran la postulacion de 
sus proyectos.

• Tercera alternativa: usar la mitad del monto propuesto por el ministerio ($14,059,014) 
para reforzar los Encuentros de Cortometrajes y reservar la otra mitad ($14,059,014) 
solicitada para reforzar el rubro de los demas Encuentros. Se aclara que estos 
Encuentros ya tenian un rubro asignado para su realizacion y aqui se define como 
usar el excedente de los Encuentros de Cartagena.

Votada por Alina Hleap, Marcela Aguilar, Ana Lucia Florez, Lizbeth Torres y Sasha 
Carbonell.

Recientemente, un grupo de realizadores del Departamento del Choco, a traves de su 
Consejo Departamental de Cinematografia, comunico a Proimagenes una solicitud para 
reabrir la modalidad de realizacion de cortometrajes (relates regionales) y establecer un 
plazo adicional para la presentacion de proyectos. La solicitud se fundamento en dificultades 
tecnologicas que estas personas habrian enfrentado cerca del cierre de la convocatoria del 
FDC para dicha modalidad de estimulos por concurso.

1. El acuerdo de gastos, por $385,498,800, para el desarrollo de los encuentros 
pendientes del programa.

2. La reasignacion de los recursos segun la tercera alternativa descrita en el punto 
anterior. Esto quedara consignado en el acuerdo correspondiente a la sesion.

«La plataforma en linea para la postulacion de proyectos quedara deshabilitada 
el dia del cierre a las 5:00 p.m., hora legal de la Republica de Colombia 
(UTC/GMT-5). Se recomienda realizar la postulacion de proyectos con suficiente 
antelacion, pues la plataforma es el unico medio de postulacion y no se 
suspenderan terminos ni se ampliaran plazos por eventuales fallas o 
inconvenientes tecnicos que se presenten.»
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Decision:6.3.

7. Proposiciones y varies.

7.1. Solicitud consejos departamentales - BAM:

Al momento de la presentacion del proyecto para la modalidad de estimulos automaticos, el 
contrato 199/2022, que regula la entrega de un estimulo en la modalidad de posproduccidn 
de largometrajes de ficcion para la misma pelicula, no contaba con acta de cruce de cuentas

Se propuso aprobar el financiamiento completo de las acreditaciones utilizando recursos 
disponibles en el rubro ‘Encuentros para Coproduccion y otros Eventos - Encuentros 
Nacionales 2024’ (Mejoramiento en la Calidad de los Proyectos), proven’ientes del reciente 
aporte del Ministerio de las Culturas, las Artes y los Saberes. Sin embargo, el Ministerio 
expreso dudas sobre la viabilidad de esta propuesta, dado que esos recursos ya tienen 
destines especificos acordados previamente con el CNACC.

Se acordb que el Ministerio consultara con su Secretaria General para confirmar la 
posibilidad de destinar dichos recursos a este fin. La aprobacion final quedara pendiente de 
dicho aval, con cargo al rubro mencionado.

La sociedad Cumbia Films S.A.S. solicito una revision de la no aceptacion del proyecto 
cinematografico ‘La Suprema’ en la modalidad de promocion de largometrajes de la 
Convocatoria de estimulos automaticos del Fondo para el Desarrollo Cinematografico 2024.

Proimagenes explico que la razon de esta decision radica en que el proyecto no cumplio 
con los terminos de la convocatoria. Esta restringe la participacion de proyectos que hayan 
recibido beneficios en cualquier modalidad de produccion y/o realizacion de largometrajes 
(incluyendo sus categorias) y posproduccidn de largometrajes, sin contar con un acta de 
cruce de cuentas debido a la falta de entrega de soportes o requisites acordados.

interesado no habia avanzado en la carga de los documentos solicitados para participar ni 
en el diligenciamiento de la informacidn requerida.

El CNACC manifesto que ha priorizado cumplir con los terminos establecidos en cada 
convocatoria del FDC y, durante la existencia del FDC, ha analizado con el mayor cuidado 
cualquier solicitud de modificacion de condiciones preexistentes. En su criterio, cualquier 
modificacion a posteriori de la convocatoria que no estuviera suficientemente fundamentada 
podria comprometer gravemente la transparencia y equidad entre los participantes.

Con Io anterior, el CNACC observo que, segun la informacidn disponible, no setiene certeza 
sobre en que medida el escenario fue completamente externo y no dependiente del nivel de 
diligencia de los interesados, considerando sobre todo el tiempo disponible y las numerosas 
postulaciones exitosas procedentes de otras regiones del pals, 290 para esa modalidad.

Proimagenes Colombia no recibio ninguna comunicacion de los interesadlos en donde fuera 
puesto al tanto de la falta de conectividad mencionada.

Tras evaluar la informacidn y deliberar, los miembros presentes del CNACC determinaron 
por unanimidad no aceptar la modificacion y extension solicitada.

Los consejos departamentales en cinematografia solicitaron al CNACC considerar la 
posibilidad de cubrir con recursos del FDC el costo total de sus acreditaciones para el 
Bogota Audiovisual Market. Proimagenes informd que actualmente cubre la mitad del valor 
de estas acreditaciones como cortesla.

7.2. Caso de ‘La suprema' (estimulo de promocion de largometrajes 2024):



debido a la falta de entrega de soportes (tenia pendiente documentacion correspondiente al 
ultimo desembolso).

Proimagenes enfatizo que la convocatoria del FDC establece que los contratos en 
modalidades de realizacion deben estar cerrados y cumplir con todos los requisites antes 
de recibir recursos para fases posteriores. Esta disposicion es crucial porque la convocatoria 
esta disenada segun las etapas de la realizacion cinematografica. Al restringirse la 
participacion de peliculas en produccion o posproduccion a modalidades como la de 
promocion y desempeno por taquilla, se cumplen varies objetiivos: evitar la duplicidad, 
asegurar una asignacion eficiente de recursos, promover la responsabilidad de los 
productores para cumplir primero con sus obligaciones en un proceso antes de iniciar otro, 
y garantizar que las metas y objetivos del proyecto se cumplan secuencialmente, 
asegurando un desarrollo ordenado y coherente con las fases de la realizacion 
cinematografica.

Tras evaluar la informacion y deliberar, los miembros presentes del CNACC determinaron 
por unanimidad no aceptar la solicitud de aceptacion del proyecto en la modalidad descrita.

El sabado 15 de junio, dos dias habiles antes de la sesion actual, el representante del sector 
tecnico envio un correo electronico a Andrea Afanador, Directora de Fomento Nacional en 
Proimagenes, solicitando invitar a siete personas representantes de diferentes asociaciones 
del sector.

Dado que el representante no especifico el origen o motive de su solicitud, en la respuesta 
se subrayo que el CNACC ha mostrado un interes reciente en asegurar que los temas 
tratados en sus reuniones esten preparados y sean informados con anticipacion suficiente, 
para que sean debidamente preparados. Al respecto, hubo las siguientes intervenciones:

Claudia Triana respondio por escrito recomendando discutir esta solicitud durante la sesion 
actual, con la participacion de todos los consejeros (a quienes incluyo en copia), para 
clarificar su propdsito, obtener la informacion necesaria y establecer el tiempo requerido 
para su consideracidn.

• Diana Diaz expresd que el Decreto si establece que el CNACC puede invitar a 
funcionarios publicos o particulares representantes de agremiaciones del sector 
cinematografico y sectores de la sociedad civil, pero, textualmente, «de acuerdo con 
los temas especificos a tratar». Entonces, tales invitaciones se preven en la medida

• Con respecto al ultimo punto, Claudia Triana explico que las personas de 
Proimagenes y del Ministerio que suelen participar no son consideradas externas al 
CNACC: en el primer caso, son empleados de Proimagenes, entidad que forma parte 
del consejo con voz, como Secretaria Tecnica, y que ademas es la administradora 
del FDC; en el segundo caso, son funcionarios y asesores del equipo del Ministerio, 
que tambien forma parte del CNACC. Estas personas apoyan logisticamente las 
sesiones, asesoran y estan disponibles para proporcionar informacion de primera 
mano.

• El representante del sector tecnico expresd su desacuerdo con la respuesta de 
Proimagenes, argumentando que, segun su comprensibn, el Decreto 1080 de 2015 
contempla la invitation de miembros del sector a las reuniones del CNACC. Tambien 
preguntd en que radicaria la diferencia entre dicha figura de invitation y la 
participacion habitual de trabajadores de Proimagenes y el Ministerio de las Culturas 
en las sesiones del CNACC.

7.3. Invitation a miembros de agremiaciones a una sesion del CNACC:
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7.4. Foro de Cine e Impacto Social, cupos para el CNACC:

Siendo las 14:03 horas y no habiendo mas puntos por tratar, la Presidente ordeno levantar 
la sesion. Asimismo, pidio dejar constancia por acta sobre la continuidad del quorum 
verificado al inicio de la reunion, el cuall se mantuvo durante el desarrollo y hasta la 
culminacion de la sesion.

Durante la reunion, se informo que la Direccion de Audiovisuales, Cine y Medios Interactivos 
(DACMI) ha reservado dos cupos especificos para miembros del CNACC con el fin de asistir 
al evento ‘Foro de Cine e Impacto Social’. Ante esta situacion, se planted la inquietud sobre 
si existiria la posibilidad de que todos los miembros del CNACC pudieran participar en dicho 
evento. En respuesta, Diana Diaz explicd que aquellos miembros interesados en asistir 
pueden comunicarse directamente con la DACMI para revisar posibles alternativas que 
permitan su participacidn.

de la necesidad, para temas especificos, y no son sindnimo de sesiones publicas y 
abiertas sin un objetivo claro. Por su parte, segun Io indica el decreto, la decision de 
realizar tales invitaciones corresponde al CNACC en pleno y no a la Secretaria 
Tecnica ni a un solo representante, Io que justifica la respuesta que envid 
Proimagenes.

DIANA MARCELA DIAZ SOTO
Presidente

CLAUDIA TRIANA SOTO
Secretaria Tecnica

• Gustavo Palacio, representante de los distribuidores, subrayd la importancia de 
entender con precision la figura de las invitaciones. Argumentd que dado que el 
CNACC esta compuesto por representantes de los subsectores y del sector publico, 
opera bajo los principios de la democracia representativa, equilibrando la eficiencia 
en la toma de decisiones con una amplia representatividad. Ademas, el CNACC ha 
demostrado un compromiso con la transparencia en su gestidn a traves de diferentes 
medios. Convertirlo en una asamblea abierta bajo la premisa de alcanzar objetivos 
de representatividad y transparencia que ya estan suficientemente cubiertos no solo 
careceria de sentido, sino que tambien podria deteriorar gravemente su 
funcionamiento. Esto conllevaria riesgos como la dispersion del enfoque, una menor 
eficiencia en las discusiones y decisiones, y la posibilidad de difundir informacion 
descontextualizada, ademas de requerir mas tiempo y recursos logisticos para su 
coordinacion.



ANEXO 1

Informacion de los punto 4del orden del dia:

1

E

Actividad Traslado de rubro

$314,516,790

DI
-CNACC-

Informacion del punto 5del orden del dia:

Estrategia Encuentros 2024 , uso de ahorros.

$ 28.118.028

Estrategia de 
Promocidn del 
Cine Colombiano

Ahorros de Encuentros 
Cartagena:

Componente: Descubramos 
el cine que nos pertenece:

- Pauta en cine y radio ($140 mm)
- Pauta digital ($40 millones).
- Activaciones territoriales del cine 
colombiano, incluye la gestidn y 
pago de licencias de pells 
colombiano ($100 millones).
- Impresidn de materiales de 
divulgacidn y prensa ($34,516,790).

Se solicita el traslado por la 
necesidad de potenciar el alcance de la 
Estrategia de Promocidn Nacional de 
Cine Colombiano, dadas las cifras de 
asistencia nacional actuates.

Valor 
solicitado

Se solicita traslado de $314,516,790 del rubro de Promocidn Internacional 
para fortalecer acciones de la estrategia de Promocidn Nacional. Se solicita 
acuerdo de gastos de esa suma, de acuerdo al siguiente cuadro:

Linea de 
accidn

Para invertir en:
Encuentro de cortometrajes, en el 
marco del Festival de cortometrajes de 
Popayan y Bogoshorts.
Encuentro de circulacidn, en el marco 
del Festival de cine del Bajo Cauca en 
Caucasia.

- Encuentro de critica, en el marco de 
FICCALI.

- Encuentro de animacidn, en el marco 
del Festival de Anibia en Bogota.

.= .

aprobaoo febrero - 
EIP Cartagena

SALDO - EIP Cartagena

9 Sts?

SOLICITUD DE APROBACION TRASLADO DE RUBROS

/P; 'i



ft

item ■»

$ 130.946.877Honorarios Equipo 2024

_______

$ 35.800.573

TOTAL $ 413.616.828

Informacion general:

Valcr
Componente

aftotal components

$ dl3.616.828$ 28.118.028

S 455.553.590

$ 583.616.828

•CNACC-

Valor 
solicitado

* Saldo aprobado de 
$28.118.028 para 
EIP Cartagena, 
renanente sin ejecutar

En aprobacidn 
(19 de Junto)

Saldos aprobados 
para reorientar*

Traslado a Promocidn National 
Estrategia Promotion International

1 1 $. $. £ £ £ 
S

340.170.086
3.741.870.949

£
1 £ 
$
£ £ 
S

££ £ 
$

$______ _
$______ !_
$ 455.553.590

Estfrnulos regionales y etnicos____________
Estudio de pubHcos_____________________
Encuentros___________________________
Estrategia de promocion del cine colombiano 
Estrategia de promocidn 
international_______________
Temporada de tine colombiano 
Ver nos Libera y Retina Latina 
TOTAL ElECUCldN
Gastos admin istrativos_______
TOTAL

l.OOO.OCO.OQO
181.318.182
769.420.000
406.363.636
140.000.000
649.553.590
181.818.182

72.727.273
$ 3.401,700.863
$_
$

Prespuesto 
aprobado 

y en ejecucidn 
1.000.000.000 

181.818.182 
355.803.172 
406.363.636

164.000.000
181.818.182

72.727.273
$ 2.362.530.445

En aprobacton Saldo r ” 
por

■

Gastos de los eventos de relacionamiento: alquileres, 
alimentacidn, produccidn y logfstica de actividades de 
conexidn de los Encuentros.

; 

$ 44.539.000

. • -
Descripcidn

Honorarios de equipo humano Tutores, Invitados, equipo 
logfstico y de produccidn para los Encuentros.
Alquileres, gastos de vlaje, hospedaje, transports a6reo, 

$ 202.330.378 terrestre, fluvial, envlos, equipamento, alimentacion de los 
Encuentros. - ______ • __________
Realizacidn, edicidn y finalizacidn de piezas audiovisuales y 
sonoras, disefio, impresidn de materiales promocionales y de 
ambientacidn de los Encuentros.

Logfstica y produccidn 
de los Encuentros - 
Componente acactemlco
Comunicaciones, 
impresos y 
Ambientacidn
Eventos de
relacionamiento -
Componente de 
industria

5 140.000,000
5 30.000.000

; < •^.‘7 ;

Resumen de seguimiento al presupuesto

Estrategia Encuentros 2024: acuerdo de gastos para Encuentro de cortos, 
crftica, animacidn y circulacidn



ACUERDO NUMERO 235

El Consejo Nacional de las Artes y la Cultura en Cinematografia

CONSIDERANDO

ACUERDA

$314,516,790Valor COP

Promocion internacional / Promocion del cine colombianoSubrubro/rubro (origen)

Promocion nacional / Promocion del cine colombianoSubrubro/rubro (destine)

Promocion nacional / Promocion del cine colombiano

Encuentros para coproduccion y otros eventos / Mejoramiento en la calidad

PRIMERO. Aprobar el siguiente traslado presupuestal, de acuerdo con el origen, la 
justificacion y las finalidades detalladas en el punto 4 del acta de la sesion 248:

Que en los terminos del articulo 2.2.1.48 del decreto 1080 de 2015, las decisiones 
adoptadas por el CNACC, en su calidad de Director del Fondo para el Desarrollo 
Cinematografico (‘FDC’), deberan constar en Acuerdos.

Que en su sesion numero 248, el CNACC tomb decisiones de ajuste presupuestal y 
ejecucion de gastos para la realizacion de procesos, en linea con recomendaciones previas 
y bajo las justificaciones consignadas en acta.

CUARTO. Aprobar la siguente reasignacion de recursos (en el mismo rubro), de acuerdo 
con el origen, la justificacion y las finalidades detalladas en el punto 5.2 del acta de la sesion 
248:

SEGUNDO. Aprobar la realizacion, por intermedio de Proimagenes Colombia, de la 
‘Estrategia de promocion del cine colombiano’ presentada en el punto 4.1 del orden del dia 
del acta de la sesion 248, bajo los terminos alii descritos, y destinar, para el desarrollo de la 
misma, la suma de $314,516,790, con cargo al siguiente rubro:

TERCERO. Aprobar la realizacion, por intermedio de Proimagenes Colombia, de las 
actividades pendientes del programa ‘Encuentros’ presentado en el punto 5.1 del orden del 
dia del acta de la sesion 248, bajo los terminos alii descritos, y destinar, para el desarrollo 
de la misma, la suma de $385,498,800, con cargo al siguiente rubro:

En uso de las facultades conferidas por el articulo 12 de la ley 814 de 2003 y del numeral 
tercero del articulo 2.2.1.37 del decreto 1080 de 2015

Este valor se ejecutara directamente por Proimagenes Colombia, como entidad 
administradora, la cual celebrara los respectivos contratos bajo el derecho privado y 
conforme a su manual y politicas. La entidad queda autorizada para celebrar aquellos 
contratos cuyo valor sea superior a 150 SMLMV, hasta por la suma indicada en el inciso 
anterior.

Este valor se ejecutara directamente por Proimagenes Colombia, como entidad 
administradora, la cual celebrara los respectivos contratos bajo el derecho privado y 
conforme a su manual y politicas. La entidad queda autorizada para celebrar aquellos 
contratos cuyo valor sea superior a 150 SMLMV, hasta por la suma indicada en el inciso 
anterior.



083
$14,059,014Valor COP

Subrubro/rubro

Dado en la ciudad de Bogota D.C., el 13 de junio de 2024.

Publiquese y cumplase.

DIANA MARCELA DIAZ SO
Presidente

CLAUDIA TRIANA SOTO
Secretaria Tecnica

Encuentros para coproduccion y otros eventos / Mejoramlento en 
la calidad



FE DE ERRATAS

Acta Error Ubicacion Aclaracion

Sesion 247 de

Sesion 248

Los errores detectados no alteran el contenido esencial de los documentos 
originales. El contenido completo de uno brinda claridad suficiente sobre la intencion 
y el sentido de Io escrito.

Se suscribe en la ciudad de Bogota D.C., a los 24 dlas del mes de septiembre de 
dos mil veinticuatro (2024).

DIANA MARCELA DIAZ SO
Presidente

QLAUDIA TRIANA SOTO
Secretaria Tecnica

es 
los

Parrafo ubicado 
en la cuarta 
vineta del punto 
7.3.

Mencidn 
aprobacion 
unanimidad, 
acuerdo de 
sobre la realizacidn del 
estudio de publicos.

Las abajo firmantes emiten la presente fe de erratas con el fin de aclarar dos errores 
de escritura detectados en actas del Consejo Nacional de las Artes y la Cultura en 
Cinematografia (CNACC), en sus calidades de Presidente Secretaria:

una 
por 

para el 
gastos

Tercera llnea 
del penultimo 
inciso del punto 
9.

La aprobacion fue por 
mayoda, conforme a todo Io 
consignado en ese mismo 
punto del orden del dfa, 
donde se menciono un voto 
negative del representante 
del sector tecnico.

En el resumen de una 
intervencidn de 
Gustavo Palacio se 
identified su calidad 
como representante de 
los distribuidores.

Gustavo Palacio 
representante de 
exhibidores.


